
Regierungserklärung
Beitrag von „Hansgar von Ribbenwald“ vom 28. August 2019, 10:23

Herr Präsident, ich beabsichtige, das Thema Valorien zu einem der Anliegen der aktuellen
Amtsperiode zu machen. Hierzu möchte ich gerne zeitnah eine Regierungserklärung abgeben.
Bitte setzen Sie das Thema auf die Tagesordnung.
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